

27 Septembre 1954

ETRANGE PHENOMENE DANS LE CIEL

Le Journal du Centre BERRICHON *le samedi 27-9-54*

En pleine nuit, un disque lumineux suit l'automobile d'un inspecteur-adjoint des P. T. T.

Revenant en voiture de Vasselay, M. Robert Patient, 35 ans, inspecteur-adjoint des P.T.T. qui était accompagné de sa femme et de trois enfants vit dans le ciel un objet brillant qui se déplaçait en vacillant. Cet objet est descendu un moment jusqu'à terre et disparut tandis que s'illuminait un embrasement d'une quinzaine de mètres de diamètre et duquel partaient des fils incandescents longs d'une cinquantaine de centimètres. Cet embrasement s'étant brusquement éteint, le disque lumineux reparut en l'air. M. Patient affirme que la lumière qui se trouvait alors distante d'un kilomètre environ se rapprocha très vivement de l'endroit où il se trouvait.

Assez apeuré M. Patient remit sa voiture en marche et repartit. Le disque brillant suivit la voiture sur une certaine distance. Quelque temps après M. Patient aperçut cette fois beaucoup plus loin un autre engin étrange filiforme de couleur orangé qui se déplaçait dans le ciel. Entre la première apparition du disque brillant et la disparition du cigare orangé trois quarts d'heure se sont écoulés. Ce n'est donc pas une impression fugitive.

Mme Patient confirme complètement les dires de son mari.

Evidemment on ne peut donner aucune explication à ce phénomène.